

Tiene la misión de lograr la formación integral del joven en su forma de sentir, pensar y actuar responsablemente, en los contextos escuela, familia y comunidad a partir del desarrollo de una cultura general integral; que participe en la elección consciente en la continuidad de estudios superiores en carreras priorizadas.

Se cuenta con una matrícula de 13 985 estudiantes y para ello el equipo metodológico asume la responsabilidad de preparar a 1 812 docentes.

En cada municipio se ubican preuniversitarios, 23 puros y 17 mixtos, que las características geográficas de la provincia se requiere de personas capacitadas para incidir en ellos.

La **Educación Técnica y Profesional** que tiene la misión dirigir científicamente la formación integral de técnicos medios y obreros calificados para el trabajo, en correspondencia con el desarrollo económico y social del país, a través de la integración de las instituciones educativas con las entidades productivas y de servicios, comprometidos con valores y principios que caracterizan a nuestro sistema social. La misma atiende 59 centros de ellos 30 politécnicos, 2 escuelas de oficio y 27 centros mixtos con 53 especialidades agrupadas en 13 familias que abarcan diversas ramas de la producción y los servicios del territorio, de igual forma la organización escolar y el trabajo preventivo a través de las acciones de interacción directa con las estructuras de dirección de los centros educacionales, que comprende la Formación Laboral de los estudiantes que incluye el Autoabastecimiento, la atención al Plan de Escuela al Campo, los Círculos de Interés, Proyectos Socio productivos y Sociedades Científicas.

Las áreas de las especialidades en la actualidad se organizan de la siguiente forma: **Mecánica metalúrgica, Agroindustrial, Economía, Transporte, Construcción civil, Eléctrica, Informática y las Comunicaciones, Servicios y Servicios Sociales:**

La **Educación de Adultos** persigue como función social contribuir a que los trabajadores, jóvenes y amas de casa reciban un nivel básico de conocimiento para su superación profesional, acorde a las demandas crecientes de calificación de la fuerza de trabajo. Han de ejercitar además hábitos y habilidades a partir del desarrollo de sus capacidades, convirtiendo las oportunidades que la Revolución les brinda a los trabajadores, en una posibilidad de incremento de su acervo cultural, de la integralidad y del desarrollo de una adecuada concepción científica del mundo, que garantice la participación protagónica e incondicional en la construcción y defensa del proyecto socialista cubano. Atiende 34 centros distribuidos en 19 FOC, 3 escuelas de idiomas, y 7 centros penitenciarios.